

医局だより



ベストプロフェッサー賞

こんにちは！

コロナが再び増え始め、明日は我が身と戦々恐々としておりますが、みなさんいかがお過ごしでしょうか？

前回は1か月前の七夕に医局だよりを書きました。夏の大三角について触れていたのですが、せつかくなので空をみてみました。東京のビルに囲まれた狭い空でしたが、運良く雲がきれて、ベガ（織姫星）とデネブがみえました。アルタイル（彦星）は残念ながらビルに隠れてみえず、天の川は東京の明るい空ではかけらもみえませんでした。七夕に星をみて満足しました。私は星に詳しくないので、空にかざせば星を教えてくれるアプリに頼りました。文明の利器に感謝です。

さて、昨年なので少し前になりますが、我が周産・女性診療科の宮坂教授が、ベスト・プロフェッサー賞を受賞しました！おめでとうございます！！その年の卒業生全員が投票し、臨床から1名、基礎系から1名選ばれるそうです。以前は表彰式もあったそうなのですが、コロナウイルスの関係でなくなっていました。大変素晴らしい賞なのですが、宮坂教授が受賞したことを知らない医局員も多そうです…なので、医局だよりで大きく取り上げさせていただきます！

代表の学生さんとの記念写真です。表彰式の代わりに、学生さんが教授室に来てくれました！立派な盾もいただいたそうです。



学生さんとは、4年生へのブロック講義や、5-6年生の実習をメインとして関わっています。保健衛生学科や歯学部の学生さんへも講義を行います。宮坂教授は大変忙しいはずですが、2週間ごとの学生実習の総括をしたり、講義も自ら担当したりして、わかりやすい指導にも定評があります！数ある診療科の中でベスト・プロフェッサー賞に選ばれたのは大変名誉なことでもあります！改めて、おめでとうございます！

ちなみに周産女性診療科の教室からみた外の景色がバックに写っています。わりと良い階に位置するので、お茶の水橋や神田川、中央線や総武線がきれいにみえ、眺めも最高です！ちょっと覗けば水道橋駅もみえて、つまりは後樂園も近いです。

まだ研修先をどこにしようか迷っている学生さん、産婦人科に決めただけどこの医局にしようか悩んでいる研修医の先生！医科歯科の周産女性診療科では、御茶ノ水周辺の落ち着いた雰囲気癒され、電車をみながら仕事の疲れをしばし忘れることもできます！是非見学にきてみてください！

お気軽にご連絡ください。

→ 卒後臨床研修実務者 若菜公雄先生

k.wakana.crm@tmd.ac.jp

2022年8月10日

文責：廣瀬 明日香